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会   議   録 

 

名  称  松山市スポーツ推進審議会 

事 務 局 

 総合政策部スポーティングシティ推進課 

 ＴＥＬ ０８９－９４８－６２２６ 

 ＦＡＸ ０８９－９３４－１２８７ 

開催日時  令和２年１月２８日（火） １９：００～２０：００ 

開催場所  松山センタービル１号館４階 第１会議室 

出席者 

委 員 
 山中亮，三浦累美，今川弥生，烏谷琴美，開忠和，松本賢司，笹本太三郎， 

和田善江，岩田房子，西森昭夫，長曽喜久美 （委員１３人中１１人出席） 

事務局 

 スポーティングシティ推進課 白石スポーツコンベンション担当課長，野口

主幹，梶川主幹，大野副主幹，青木主査，影山主査，毛利主任，宮崎主任，武

氣主事，林主事 

議  題  松山市スポーツ推進計画等について 

議事内容 

１．開会 

 

２．議題 

① 松山市スポーツ推進計画の見直しに関する市民アンケート調査の項

目について 

② 松山市スポーツ施設ストック適正化計画に関する各施設の評価につ

いて 

③ その他（今後の開催日等について） 

 

事務局から説明 

議題についての意見は別紙 

 

３．閉会 

備考（資料）   

公開・非公開 全部公開          部分公開          非公開 

傍聴者数   ０人（５席） 
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＜別紙＞ 

議題①について 

〇委員 

アンケート項目の「一番頻繁に」という表現を，「１位」という表現にした方が分かりやすい。 

 

＜事務局＞ 

検討する。 

 

〇委員 

「過去６ヶ月にスポーツをした」と回答した方に対する問いに関して，問いごとに「過去６ヶ月にス

ポーツをした」と回答した方というような記載をした方が分かりやすい。 

 

＜事務局＞ 

検討する。 

 

調査項目の内容については意見なし 

 

議題②について 

〇委員 

安全性の評価が低い施設について，利用率が高いとのことではあるが，使用禁止にするなど，何か

対応すべきではないか。 

 

＜事務局＞ 

あくまでストック適正化計画の指標に基づいて評価をした結果である。現状は，耐震化改修工事を

しているほか，日常的に施設管理をするなかで維持補修しながら安全性を確保している。 

 

〇委員 

維持管理コストと使用料収入の割合について，市として守らないといけない割合が決められていた

りするのか。他県や民間と比べて使用料が非常に安いが，大丈夫なのか。 

 

＜事務局＞ 

割合は決まっていない。受益者負担が原則ではあると思うが，近隣施設や民間施設とのバランスで

使用料を設定している。 

定期的に使用料の見直しを行う中で，近隣施設の状況等も勘案して決定していきたい。 

 

議題③について 

 

 意見なし 

 


